



Auftakt beim Neustadtfest mit kurzem Regenschauer

Moosburg. (bs) Das Wetter passte zum Auftakt des zweitägigen Neustadtfestes am Samstag, als es mit einem Freizeitturnier losging. Ab 16 Uhr mundeten dann unter lauschigen Kastanienbäumen die Grillspezialitäten wie Hendl und Haxn und der kühle Gerstensaft. Die Band

M3, das sind dreimal Maier, spielte fetzig auf und am Abend war natürlich Barbetrieb angesagt. Auch Weinliebhaber kamen auf ihre Kosten. Gegen 18 Uhr streifte ein kleiner Regenschauer das Fest, nach einer Stunde war alles vorbei und die Sonne schien wieder. So war dann

auch der TSV-Vorsitzender Manfred Hofmann erleichtert, als sich zahlreiche Gäste einfanden. Am Sonntag ging es dann mit einem Frühstück, einem Bambiniturnier und dem Mittagstisch weiter. Ein ausführlicher Bericht folgt.

Foto: Bernd Spanier